
上尾市医師会 上尾看護専門学校 

平成 29年度 

ひまわり通信 
26 回生のメンバーも加わり新年度スタートです。 

今年度も引き続き向日葵会として活動していきたいと思いますので、宜しくお願いいたします。 

 

≪同窓会本部新役員の２人からメッセージ≫ 

2回生  伊奈病院 山中才子さん  

 

向日葵会会員の皆さまこんにちは。このたび会計監査役に就任することになりま

した。会計監査においては不慣れではございますが、これを機に母校や皆さまに

貢献できればと思っております。皆様のご鞭撻とご協力をお願いします。 

                              

 

2回生 上尾中央総合病院 辻真紀子さん 

 

今年度から、ひまわり会同窓会施設役員会計を担当させていただくことになりまし

た 2 回生の辻と申します。 

現在、在校の 1 年生が 29 回生とのことですから卒業してから随分長い年月が経

っていたことに驚きました。在学当時は進学コースだったので准看護師免許を取得

して働きながら通うという学校でした。午前勤務もしくは夜勤明けで学校に行き、

午後から授業という過酷な状況で眠気と戦いながら（時には戦いに敗れながら・・）

学んだのを覚えています。そして、つらかったけど感動もした実習、スキー合宿、オーストラリアへの修学

旅行・・今でも懐かしい思い出です。あれから、その時々のライフワークバランスに合わせて、看護師とし

て働き続けています。 

この学校で教えてもらったことは『看護の楽しさ』です。つらい思いや苦しい経験の中に深い感動がある

看護の素晴らしさを学ばせてもらったことに感謝し同窓会役員という形で少しでも貢献できたらと思いま

す。宜しくお願いいたします。 

                             

≪同窓会卒業年度役員メンバー≫ 

今年度２６回生が卒業し、同窓会に加入しました。 

役員は以下の６名で活動しています。よろしくお願いします。 

・伊藤 千恵     ・竹松 志織 

・伊與田 遥香    ・松本 陽起 

・齋藤 美月     ・矢沢 綾華 



★来年！祝！創立３０周年★ 

来年、上尾市医師会上尾看護専門学校は創立３０周年を迎えます。これから、３０周年記念に向け

て、計画を立てていく予定です。ここまで学校を支え続けてくださった先生方に感謝申し上げます。 

同窓会も学校の益々の発展を支援したいと思います。 

 

２８年度 会計報告 

内容 入金 出費 備考 

前年度繰越金 ¥1,159,546   H28年 4月 1日時点 

利息 ¥91     

26回生同窓会費 ¥200,000   5000 円×40名 

お花代    ¥20,000  H28年度入学式・卒業式 H28 年度入学式 

弔電・献花費    ¥26,200  同窓会故人 1名 

通信費    ¥62,390  会報発行・ラベル・封筒・切手代 

会議費    ¥27,432  交通費・文具代・領収書代 

小計 

   

¥1,359,637   ¥136,022  

 次年度繰越    ¥1,223,615  H29 年 4月 1日時点 

 

会計監査の結果 適正妥当であることを認める。 

平成 28 年 4 月 

                 

平成２９年度 予算(案) 

 

内容 出費 

入学式・卒業式花代 ¥20,000 

通信費（切手・封筒・ラベル） ¥80,000 

役員会運営費 ¥50,000 

予算案合計 ¥150,000 

                   

 

 

 

 



≪１０回生が同窓会を行いました≫ 

 

三須 真紀さん 

6 月 17 日（土）に 10 期生の同窓会を開催しました。 

何とか連絡を取り合い、約 16 年ぶりに初めて集まりました。 

野澤先生、木村先生、泉川先生、岡村先生にご参加いただきました。 

仲間との交流は年月を一瞬にして戻してくれます。教員、認定看護師、管理者、子育てしながら頑張ってい

る人など近況を語り合いました。 

先生方も変わらずパワフルで、何年経っても恩師からの言葉は温かく前向きになれます。 

皆さんも懐かしい仲間と語らう時間を作ってみてはいかがですか？ 

 

≪卒業生が講義・実習指導を担当しています≫ 

こんにちは。１２回生の石田淳造です。 

野澤先生から依頼があり今年度、精神科援助論の講義をさせていただきました。学校では、同期の

矢口さんが先生として働いており、お互いの老いと成長を笑いながら話しています。 

野澤先生との師弟関係は１０年以上経った今も変わらず、今回のひまわり通信コメントも野澤先生

からの命令により、書かせていただきました。野澤先生、いつ来ても楽しい学校を維持してくれて

ありがとうございます。 

 

卒業生の皆さんこんにちは。１２回生の矢口智久です。 

１２回生の皆さん、ご無沙汰しております。野澤先生にお声掛け頂き今年度より精神科実習を担当

させて頂くこととなりました。１２回生の皆さんは「えっ！お前が・・・」と思われるかも知れま

せんが学生だった頃より少しは成長したつもりです。実際に学生を連れて実習に行くと先生方の苦

労がとてもよくわかりました。不慣れな部分が多く、学生と共に勉強させて頂いておりますが、少

しでも精神科看護の楽しさを伝えられればと日々奮闘しております。同窓会でお会いできる日を楽

しみにしております。 

 


